

## Ex-Schulrektor schreibt jetzt Kinderbücher ...

Dass Alltagsgeschichten nicht unbedingt langweilig sein müssen, zeigt der ehemalige Schulleiter der Fürstenwall-Schule in Dahlenburg, **Jürgen Stahlbock** (Foto).

Seit seinem Eintritt in den Ruhestand Ende 2010 hat er ein neues Hobby: Geschichten erfinden. „Mika und Co.“ heißt die Reihe, in der jetzt der dritte Band erscheint und Titelheld Mika

mit seinen Freunden wieder spannende

Abenteuer erlebt. Vorstellen wird der Bleckeder seine kindgerechten Geschichten natürlich auch wieder auf zahlreichen Lesungen

– vornehmlich in Grundschulen, denn Kindern liest der Schulleiter a. D. immer noch am liebsten vor.

